

Paragraphenerfüllung bei der KG Bunten Kuh Walporzheim

Am 14. Februar 2025 wurden Thomas II. und Christine I. Rösch zum Prinzenpaar der KG „Bunten Kuh“ Walporzheim e.V. 1953 proklamiert. Im Rahmen ihrer Regierungserklärung wurden folgende Paragraphen definiert:

Für unseren Dankesabend am 04.07.2025 verpflichten wir:

- Alexandra und Lambi uns mit Live-Musik aller Kategorien zu unterhalten.
- unsere liebreizenden großen Funken, das Kellnern für unsere Gäste zu übernehmen und
- den Fan Club „FC Bayern“ von Prinz Thomas den Thekendienst zu übernehmen, sowie
- den Elferrat und Senat uns mit selbstgemachten Nachspeisen und Salaten zu unterstützen.

Für das Sommerfest 2025 vom 05.-06.07.25 sollen:

- möglichst viele Mitglieder am Musikquiz unseres Sitzungspräsidenten teilnehmen und
- unsere Kinderfunken einen Show-Tanz aufführen und ihn uns zu Ehren präsentieren.

Bei schönstem Wetter und gekühlten Getränken, wurde der Dankesabend durch Live-Musik von der 1. Geschäftsführerin der KG „Bunte Kuh“ Alexandra Röhn und Charalambos Chalkidis (Lambi) unterstützt. Viele Gäste animierte dies, ausführlich mitzusingen und das Tanzbein zu schwingen.

Der Fan Club „FC Bayern“ von Prinz Thomas II. absolvierte den Thekendienst erfolgreich und wurde von einigen großen Funken dabei unterstützt.

Der Elferrat und Senat versorgte die Gäste mit leckeren Salaten in allen Varianten.

Als große Überraschung kredenzt Miguel Ramos, Inhaber des Eiscafés „San Remo“ in Ahrweiler am Marktplatz, verschiedene Sorten feinstes Eis. Man feierte noch bis spät in die Nacht.

Der Paragraph §11 wurde jedoch erst am Sommerfest zu 100 % erfüllt. Viele Mitglieder nahmen am Musikquiz teil und der Sitzungspräsident der KG Bunte Kuh, Stefan Jacobs, sorgte für viel Spaß und Unterhaltung.

Und zum guten Schluss, präsentierte zu Ehren der Tollitäten die Kinderfunken der Karnevalsgesellschaft einen Show-Tanz. Dieser musste leider auf Grund des schlechten Wetters in der Schule vorgeführt werden. Es war dennoch ein voller Erfolg und sehr schön anzusehen. Die Kinder waren hoch motiviert und sensationell! Ein besonderer Dank galt den Trainern und Betreuern.

Abschließend hat das Prinzenpaar den Tanz bewertet und festgelegt, dass der Paragraph zu hundert Prozent erfüllt ist. Für alle Teilnehmer der Festtage, waren es unvergesslich schöne Tage.